



LA DEPORTISTA SE TITULÓ EN SU CASA DE ESTUDIOS, SIENDO UN EJEMPLO DE QUE, COMBINAR ALTO RENDIMIENTO Y ESTUDIOS, SÍ SE PUEDE.

“Anto” se tituló de educación física

Antonia Abraham, una de las hermanas mellizas que han brillado en el remo, terminó sus estudios y recibió su cartón como flamante profesional.

Manuel Muñoz González
manuel.munoz@estrellaconce.cl

No solo con las palas y el remo se lucen las hermanas oriundas de San Pedro de La Paz, Antonia y Melita Abraham, sino que también lo hacen en su faceta académica, combinando ambas tareas a punta de esfuerzo y sacrificio.

Y Antonia ahora como exestudiante, pues acaba de titularse de la carrera de Educación Física, estudios que cursó en la Universidad Andrés Bello en Viña del Mar, y que esta semana llegaron a su fin tras recibir su título y celebrar su proceso de titulación.

“Ya eres profe de Educación física mi Anto hermosa. Miles de Felicitaciones

por lo logrado”, fueron algunas de las palabras de Melita Schussler, mamá de Antonia, al elogiar este nuevo paso en la carrera personal de Antonia, como es convertirse en toda una profesional.

“Cuando te digan que el Alto Rendimiento no es compatible con una carrera universitaria miren a @antoniahraham y vean cómo se hace. Orgullo Y Admiración”, describieron en la propia cuenta de Instagram de las hermanas más ganadoras del remo chileno, resaltando el doble mérito de sobrellevar una carrera deportiva e alta exigencia, con los estudios universitarios.

ELOGIOS

El logro de Antonia en lo

académico fue resaltado por el mundo del remo, pues se asume lo complejo de ambas actividades. “Increíble, con toda la carga deportiva y viajes y compromisos, ya lo logró. Una tremenda mujer y seguro serás la mejor entrenadora. Felicidades Antonia y a

los mejores padres, Melita y Omar Abraham”, agregó Mónica De La Maza, árbitro internacional de remo y quien conoce de cerca los sacrificios de la remera sampedrina, tanto en el deporte como en las aulas y a la hora de responder a nivel académico.

“Felicidades hermana, te adoro con todo mi corazón”, escribió en su cuenta Melita Abraham, hermana de Antonia y quien también sigue adelante con sus estudios de sicología en dicha casa de estudios, siguiendo los pasos para titularse prontamente.

Un logro con miras al gran desafío de las hermanas, como es llegar a los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028 y pelear por una medalla. ☀



Increíble, con toda la carga deportiva y viajes y compromisos, ya lo logró. Seguro serás la mejor entrenadora”.

Mónica de La Maza